



三芳町長

鈴木英美

魅力ある町をめざして

明けましておめでとうございます。

皆様には、平成二十一年の新春をさわやかにお迎えのこととお慶び申し上げます。

平素は、町行政に対し、暖かいご理解とご支援を賜り厚くお礼申し上げます。

さて、昨年を振り返りますと、極めて厳しい社会経済情勢が続き、景気が低迷するなか、町民の皆様をはじめ多くの方々のご協力をいただき、町行政の運営とともに各種施策を進めることができました。

昨年は特に、協働の理念を町民全体で共有したいとの観点から、「協働のまちづくり条例」を制定するとともに、百人を超える住民の皆様に参加をいただき「三芳町協働のまちづくりネットワーク」が立ち上がりました。

本年は、これらネットワークの本格的な活動によりまして、元気の出るまちづくりが更に進展するものと思われれます。

また、その進展とともに、今こそ真の豊かさを探りながら、先人達が築き上げてきた薫り高き文化を継承するとともに、今なお残る美しい武蔵野のみどりと自然を残し、併せて感謝の念を大切にしながら、時代の要請に応じた新しい施策にも取り組んでまいりたいと考えております。

私は、「これからもずっと住み続けていきたい」と、町民の皆様の誰もが思えるような魅力あるまちづくりのために、皆様方の更なるお力添えをいただきながら、より一層の努力を重ねて参りたいと思っています。

新しい年が、皆様方の幸多い年となりますよう祈念申し上げます。新年のご挨拶いたします。